



## RINGKASAN

SEKAR AYUNING SWASTITI. Pembuatan *Motion Graphic* Kegiatan Pelatihan di Pusat Pengembangan Sumber daya Manusia Institut Pertanian Bogor (*Making Motion Graphics Training Activities at The Human Resource Development Center Bogor Agricultural University*). Dibimbing oleh MEDHANITA DEWI RENANTI.

Pusat Pengembangan Sumber daya Manusia (P2SDM) merupakan penggabungan dari Pusat Pendidikan dan Pelatihan Masyarakat (Pusdiklatmas) yang berada di bawah pengelolaan Lembaga Pengabdian pada Masyarakat (LPM) Institut Pertanian Bogor (IPB) dan Lembaga Pengembangan Sumber daya Manusia (LPSDM) di bawah koordinasi IPB.

Saat ini Pusat Pengembangan Sumber daya Manusia hanya menggunakan poster atau *leaflet* sebagai bahan konten media untuk setiap kegiatan pelatuhannya. Hasil *motion graphic* kegiatan pelatihan yang telah dibuat nantinya diharapkan dapat menjadi konten media tambahan untuk Pusat Pengembangan Sumber daya Manusia dan meningkatkan minat para *audience* untuk mengikuti kegiatan pelatihan yang diadakan oleh Pusat Pengembangan Sumber daya Manusia Institut Pertanian Bogor.

Metode dalam pembuatan produk multimedia ini menggunakan metode yang berdasarkan pada *e-book* karya Timo Fecher. Metode yang digunakan melalui tahapan yaitu *Preparation*, *Production*, dan *Post Production*. Tahapan *Preparation* terdiri dari Four “W” –*questions, Research, Message, Fixed specification, Brainstorming and Idea, Moodboard, Format, and Composition, dan Storyboard*. Tahapan *Production* terdiri dari *Design Element, Shapes, Typography, Mixing Typefaces, Colors, dan Animation*. Tahapan *Post Production* terdiri dari *Audio, Rendering, dan Presentation*.

*Motion graphic* adalah menggabungkan beberapa gambar atau video, *music, typography*, dan ilustrasi menjadi satu kesatuan. *Motion graphic* juga dapat menyampaikan pesan melalui video yang informatif dan menarik. Pembuatan produk multimedia ini akan diperuntukan kepada *audiens* dengan rentang usia 20-65 tahun. *Platform* yang akan digunakan untuk mempublikasikan dan menampilkan video *motion graphic* ini adalah *website* dan sosial media dari instansi P2SDM.

Kata kunci: kegiatan pelatihan, *motion graphic*, media promosi, produk multimedia, P2SDM.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.